



NATIONS UNIES
ASSEMBLEE
GENERALE



Distr.
GENERALE
A/C.5/36/51
18 novembre 1981
FRANCAIS
ORIGINAL : ANGLAIS/
FRANCAIS/
RUSSE

UN LIBRARY

Trente-sixième session
CINQUIEME COMMISSION
Point 18 b) de l'ordre du jour

NOV 28 1981

UN/SA COLLECTION

NOMINATIONS AUX SIEGES DEVENUS VACANTS DANS LES ORGANES
SUBSIDIAIRES ET AUTRES NOMINATIONS

NOMINATION DE SIX MEMBRES DU COMITE DES CONTRIBUTIONS

Note du Secrétaire général

1. Comme il est indiqué dans le document A/36/162 du 6 avril 1981, l'Assemblée générale sera appelée, au cours de la présente session, à nommer six personnes pour pourvoir les sièges devenus vacants au Comité des contributions, le mandat de MM. Amjad Ali, Denis Bauchard, Anatoly Semenovitch Chistyakov, Miguel Angel Dávila Mendoza, Wilfried Koschorreck et Sung Hsin-chung expirant le 31 décembre 1981.

2. Les personnes suivantes ont été désignées par leurs gouvernements respectifs en vue de leur nomination ou du renouvellement de leur mandat :

M. Amjad Ali (Pakistan)

M. Anatoly Semenovitch Chistyakov (Union des Républiques socialistes soviétiques)

M. Miguel Angel Dávila Mendoza (Mexique)

M. Yang Hushan (Chine)

M. Wilfried Koschorreck (République fédérale d'Allemagne)

M. Philippe Zeller (France)

3. On trouvera ci-après les curriculum vitae des candidats.

Syed Amjad ALI

A obtenu en 1927 un B.A. Hons. Degree au Government College à Lahore.

A participé à la Conférence de la table ronde en tant que secrétaire honoraire de la délégation musulmane en 1931-1932. A été Secrétaire adjoint de la délégation indienne à la Commission mixte du Parlement sur les réformes indiennes en 1933. Elu membre de l'Assemblée législative du Pendjab et nommé secrétaire parlementaire privé du Ministre de la province en 1937. A participé à Sidney, en 1938, à la Conférence sur les relations à l'intérieur du Commonwealth. Chef du parti du gouvernement à l'Assemblée du Pendjab en 1942.

Elu membre de l'Assemblée constituante de l'Inde en 1946. Nommé Ministre (affaires économiques) à l'Ambassade du Pakistan à Washington, et Gouverneur suppléant au Fonds monétaire international en 1950. A dirigé la délégation pakistanaise à la Commission internationale du coton et à la dixième session du Conseil économique et social en 1950. A dirigé la délégation pakistanaise à la réunion annuelle de la Banque mondiale et du FMI en 1951. Elu Président du Conseil économique et social et Président de la Troisième Commission de l'Assemblée générale en 1952. A dirigé la délégation pakistanaise à la réunion annuelle de la Banque mondiale et du Fonds monétaire international à Mexico en 1952. Membre du Comité de neuf experts nommés par le Secrétaire général de l'ONU pour établir les plans d'un fonds international. Nommé ambassadeur du Pakistan auprès des Etats-Unis en 1953. Ministre des finances et des affaires économiques du Gouvernement pakistanaise de septembre 1955 à octobre 1958. Nommé Président du Bureau de promotion des investissements du Pakistan en septembre 1961.

Désigné par le Secrétaire général de l'ONU comme membre du Groupe d'experts chargé d'examiner les progrès de l'industrialisation dans les pays en développement en 1963. Représentant permanent du Pakistan auprès de l'Organisation des Nations Unies de 1964 à 1967. Chef adjoint de la délégation pakistanaise à la Conférence des Nations Unies sur le commerce et le développement à Genève, de mars à juillet 1964. Président du Groupe des 75 pays en développement à la Conférence des Nations Unies sur le commerce et le développement à Genève. Membre du Comité spécial de conciliation créé sur la recommandation de la CNUCED.

Président de la Conférence des Nations Unies sur le cacao en 1966. Chef de la délégation pakistanaise à la quatrième session de la Conférence sur le commerce et le développement en septembre 1966.

Membre et Président du Comité des contributions depuis 1967.

A dirigé la délégation pakistanaise à la Conférence de la CNUCED tenue à Lima en octobre 1971.

Anatoly Semenovitch CHISTYAKOV

M. Anatoly Semenovitch Chistyakov (né en 1908) a rang d'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire. Il est diplômé de l'Institut d'économie de Moscou, où il s'est spécialisé en théorie économique.

De 1938 à 1947, il a exercé les fonctions de Vice-Président du Conseil de direction de la Banque d'Etat de l'URSS. De 1947 à 1956, il a occupé un poste de responsabilité au Service central du Ministère des affaires étrangères de l'URSS. De 1956 à 1962, il a été représentant permanent de l'URSS auprès de l'Office des Nations Unies à Genève. De 1962 à 1965, il a dirigé le Département du Sud-Est asiatique au Ministère des affaires étrangères de l'URSS. De 1965 à 1968, il a dirigé le Département des organisations économiques internationales au Ministère des affaires étrangères de l'URSS. De 1968 à 1973, il a été Ambassadeur de l'URSS en Suisse. Depuis 1973, il occupe un poste important au Service central du Ministère des affaires étrangères de l'URSS. Depuis 1975, il est membre de la Commission de la fonction publique internationale, et depuis 1976, membre du Comité des contributions.

Miguel Angel DAVILA MENDOZA

Diplômes d'études supérieures

- a) Licence de comptabilité publique;
- b) Maîtrise en sciences de l'administration;
- c) Totalité des unités de valeur nécessaires pour l'obtention du doctorat en sciences de l'administration.

Activités professionnelles

Présentement : Directeur général des dépenses, Ministère de la programmation et du budget;

Directeur général de la planification financière de l'organisation SOMEX (1978-1979);

Directeur adjoint de l'asociación Hipotecaria Mexicana, S.A. (1977-1978);

Directeur général des dépenses, Ministère des finances et du trésor public (1975-1976);

Commissaire et membre de divers conseils d'administration de plusieurs organismes du secteur public;

Sous-Directeur du contrôle budgétaire, puis sous-directeur général à la direction générale des dépenses, Ministère des finances et du trésor public (1971-1974);

A exercé la profession de comptable public (1971);

Cadre financier dans diverses entreprises privées (1958-1970).

Enseignement

A occupé en diverses occasions la chaire des finances publiques, de l'administration publique, du budget, des prix et de l'auditorat dans les instituts et universités suivants :

- a) Ecole supérieure de commerce et d'administration (IPN);
- b) Département de l'ingénierie industrielle à la Faculté des sciences chimiques de l'Université nationale autonome de Mexico;
- c) Institut national d'administration publique;
- d) Institut supérieur d'administration publique.

A donné des conférences à l'intention des associations de comptables dans les villes et universités des pays suivants : Bogota et Medellín (Colombie); Lima (Pérou); Santiago (Chili); Rio de Janeiro (Brésil); Université d'El Salvador et différentes universités du Mexique; également devant l'American Management Association (Association américaine de gestion), l'Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (Institut mexicain de gestion financière), l'Instituto Mexicano de Contadores Públicos (Institut mexicain de comptabilité publique), etc.

Fonctions spéciales

Représentant du gouvernement à la Commission de surveillance de l'Institut mexicain de la sécurité sociale (IMSS);

Membre du Comité des contributions de l'Organisation des Nations Unies, New York, N.Y. (1976-1977);

Président du Comité chargé d'organiser le deuxième Congrès national du budget public, Mexico (1976);

Vice-Président technique et Rapporteur, Congrès national du budget public, Mexico (1975);

Membre de la délégation mexicaine à la réunion de l'Organisation internationale des institutions supérieures de contrôle des finances publiques, Madrid (Espagne), ONU (1974);

Membre de la délégation mexicaine au quatrième Séminaire interaméricain sur le budget, OEA (1974);

Membre du Conseil exécutif de l'Association internationale des comptables, New York (1966-1969);

Président du Groupe mexicain de l'Association nationale des comptables (1966);

Membre du Conseil d'administration de l'Institut mexicain de comptabilité publique (1969-1970).

Membre des organismes suivants

Membre fondateur de l'Association mexicaine du budget public;

Institut mexicain de comptabilité publique;

Institut mexicain de gestion financière.

Wilfried KOSCHORRECK

Né à Kiel en 1935.

A étudié l'économie et le droit aux Universités d'Innsbruck et de Kiel. Diplômé de la Faculté de droit de l'Université de Kiel en 1959.

1960-1964 : Stage au tribunal régional de première instance du Schleswig-Holstein; a été pendant la même période professeur assistant à la Faculté de droit de l'Université de Kiel et conseiller auprès du Service juridique du Haut Commissariat des Nations Unies pour les réfugiés (Genève).

Entré au Ministère fédéral de l'économie à Bonn en 1963. S'est occupé de questions douanières, en particulier dans le cadre de la Communauté économique européenne, et a contribué à l'élaboration du Système général des préférences en faveur des pays en développement.

Chargé des tâches spéciales en matière de politique bancaire et fiscale en 1967.

1968-1969 : Affecté à la Mission permanente de la République fédérale d'Allemagne auprès de la Communauté économique européenne à Bruxelles; s'est occupé des relations étrangères de la Communauté et, en particulier, des questions d'association.

Rappelé au Ministère fédéral de l'économie en 1969.

Chargé des questions de réforme fiscale en 1970-1971.

Entré au Ministère fédéral des finances en 1971, où il a été chargé du Service des relations publiques.

Depuis 1974, Chef de la Section des finances internationales, chargé notamment :

- a) Des questions financières et budgétaires des organismes des Nations Unies;
- b) Des questions financières et budgétaires de l'OCDE et de ses activités spéciales;
- c) Des questions financières découlant des accords internationaux sur les produits de base;
- d) Des questions fondamentales que pose le financement de l'aide au développement;
- e) Du Comité du développement Banque mondiale/FMI;
- f) De la Conférence sur la coopération économique internationale (CCEI), tenue à Paris.

/...

A publié divers écrits sur la politique tarifaire et commerciale, les questions politiques et juridiques qui se posent à l'Organisation des Nations Unies, le droit fiscal et bancaire, les relations publiques et les relations avec la presse et l'aide au développement.

Membre, à titre individuel, du Comité des contributions depuis le 1er janvier 1977.

YANG Hushan

M. YANG Hushan a terminé ses études à l'Université de Beijing (Pékin) en 1951 et est entré dans le service diplomatique de la République populaire de Chine en 1954.

Il a occupé successivement des fonctions au Département des affaires internationales, au Département des affaires européennes et américaines et au Département des organisations, des conférences, du droit et des traités internationaux du Ministère des affaires étrangères, avant d'être nommé Chef de division adjoint puis Chef de division.

M. Yang a participé à de nombreuses conférences internationales, dont les vingt-septième, vingt-huitième et trente-deuxième sessions de l'Assemblée générale des Nations Unies en qualité de Conseiller de la délégation chinoise.

Il a exercé les fonctions de conseiller de la délégation chinoise à la première session extraordinaire de l'Assemblée générale consacrée au désarmement, puis a participé aux travaux de la Commission du désarmement en 1979 en qualité de représentant suppléant de la Chine. Nommé représentant de la Chine au Comité du désarmement en 1980, il a été membre du Groupe d'experts gouvernementaux chargé d'étudier les arrangements institutionnels relatifs au processus de désarmement.

M. Yang a participé à la récente Conférence internationale sur le Kampuchea et il est actuellement Conseiller de la Mission permanente de la République populaire de Chine auprès de l'Organisation des Nations Unies et représentant suppléant de la Chine au Conseil de sécurité.

Philippe ZELLER

Né le 3 octobre 1952 à Lyon (France).

Diplômé de l'Ecole des hautes études commerciales (Paris, 1974);

Ancien élève de l'Ecole nationale d'administration (Paris, 1978).

Fonctions actuelles

Secrétaire des relations extérieures;

Adjoint au Sous-Directeur du budget et des affaires financières au Ministère français des relations extérieures. A ce titre, chargé notamment de la préparation, de la négociation et de la gestion du budget du Ministère des relations extérieures de même que des versements des contributions internationales de la France;

Président du Comité du budget et des finances de l'Organisation mondiale du tourisme (Madrid);

Représentant suppléant de la France au Comité du budget du Conseil de l'Europe (Strasbourg).

Activités antérieures

Formation hautes études commerciales (1971-1974) orientée vers le secteur international; recherche sur le financement des investissements internationaux;

Adjoint au Directeur des affaires économiques et financières du Ministère des affaires étrangères (1978-1979);

Chargé de mission auprès du Secrétaire général du Ministère des affaires étrangères (1979-1980).
